

Sebastián Piñera annonce la sortie du Chili de l'UNASUR



Santiago du Chili, (RHC).- Le président Sebastián Piñera, a officiellement annoncé ce lundi la sortie du Chili de l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines, une organisation œuvrant à l'intégration régionale.

Une note de l'exécutif chilien affirme que le retrait du Chili se base sur le fait que l'UNASUR n'a pas un secrétaire général depuis plus de 24 mois.

Pourtant, l'opposition souligne que la décision du président Piñera était attendue à cause du soutien apporté à la création de PROSUR, un projet de la droite visant à la désintégration de la région.

Le Chili suit ainsi les pas faits avant par les gouvernements de l'Argentine, du Brésil, de la Colombie, de l'Équateur, du Paraguay et du Pérou.

Aujourd'hui l'UNASUR se retrouve avec 5 pays membres. A savoir, l'Uruguay, la Bolivie, le Guyana, le Suriname et le Venezuela.



Radio Habana Cuba